

Pressemitteilung

Landfrauen bei „Der Natur auf der Spur“ auf dem Hessentag in Fritzlar

26.04.2024

Kohldampf!

Ab 24. Mai 2024 heißt die diesjährige Hessentagsstadt Fritzlar kleine und große Besucherinnen und Besucher aus ganz Hessen und Deutschland willkommen! Und mit ihr die Landfrauen aus dem Bezirksverein (BV) Fritzlar-Homberg.

„Super Kohl – supercool!“ – unter diesem Motto laden die Landfrauen aus dem BV Fritzlar-Homberg und der Landfrauenverband (LFV) Hessen e.V. an ihren Informations- und Erlebnisstand bei der Sonderschau „Der Natur auf der Spur“ ein. Kaum ein anderes Gemüse steht so für die Region rund um Fritzlar wie das Kohlgemüse. Und die Landfrauen zeigen: Kohlgemüse ist vielfältig, regional, kunterbunt und super lecker! Altbacken, langweilig, verschmählt!? Von wegen? Die vielen Kohlsorten und ihr Zubereitungsmöglichkeiten, allen voran das Fermentieren, liegen voll im Trend.

Zwar hat das Kohlgemüse während des Hessentags im Mai und Juni noch keine Saison – aber auch genau darauf wollen die Landfrauen aufmerksam machen: „Heutzutage können wir das ganze Jahr über fast alle Obst- und Gemüsesorten in den Supermärkten kaufen“, so die Landfrauen aus dem Bezirksverein Fritzlar-Homberg. „Aber alles hat seine Zeit, seine Saison. Regionalität und Saisonalität sorgen im Jahresverlauf für so viel Vielfalt und Abwechslung auf unseren Tellern! Wir wollen zeigen, wie der Kohl aktuell wächst und Lust auf die Zeit machen, wenn er bei uns geerntet werden kann.“

An vielfältigen Mitmachstationen können sich kleine und große Besucherinnen und Besucher am Stand auf Entdeckungstour begeben. Vielfältige Kohlgemüse mit verschiedenen Sinnen erkunden und dabei viel Wissenswertes – bspw. zu seiner Herkunft, Geschichte und Sortenvielfalt - erfahren, und kreative Ideen für den eigenen Alltag sammeln – von leckeren Rezepten bis hin zu Microgreens – Kohl von der Fensterbank.

Und natürlich miteinander ins Gespräch kommen!

An einigen Tagen bieten die Landfrauen bei „Der Natur auf der Spur“ besonderen Aktionen an:

- täglich: „Super Kohl, supercool! Rallye für kleine und große Genussdetektive“*
- Freitag, 24. Mai 2024, 16.00 Uhr, Gutes-aus-Hessen-Bühne: Kohl – regionales Soul- & Superfood – mit Krönung der Fritzlarer Kohlkönigin***
- Samstag, 25. Mai, Freitag, 31. Mai, Samstag, 1. Juni 2024, 10.00 bis 19.00 Uhr: „Wo bin ich? Dem Kohl auf der Spur?“*

- Sonntag, 26. Mai, Freitag, 31. Mai 2024, Sonntag, 2. Juni 2024, 10.00 bis 19.00 Uhr: „Super Kohl, super cool – Das Begehbare Kochbuch“*
- Donnerstag, 30. Mai 2024, 11.00, 14.00, 16.00 Uhr: „Super Kohl, super cool – Cook & Talk“**

*am Stand der hessischen Landfrauen **auf der Gutes-aus-Hessen-Bühne

Die Sonderschau „Der Natur auf der Spur“ ist an Schultagen von 9.00 bis 19.00 Uhr, an allen übrigen Tagen von 10.00 bis 19.00 Uhr geöffnet.

Aktuelle Informationen rund um die Aktivitäten der hessischen Landfrauen auf dem Hessentag 2024 gibt es unter www.lfv-hessen.com/termine/landfrauentag-fritzlar/

LFV Hessen



Kohl soweit das Auge reicht. Dafür ist die Gegen rund um Fritzlar bekannt. An ihrem Erlebnis- und Mitmachstand bei „Der Natur auf der Spur“ auf dem Hessentag machen die Landfrauen das Thema erlebbar.

© Rosel Brede, BV Fritzlar-Homburg.